

#BADEN-WÜRTTEMBERG 11. Juni 2025

Offenburger Senioren besuchen den Struthof

80 Jahre ist es her, seit das Naziregime in Europa sein Unwesen getrieben hat. Dies nahmen die Offenburger EVG-Senioren zum Anlass, eine Stätte des Grauens in unserer Nähe zu besuchen.



Das ehemalige Konzentrationslager Struthof befindet sich unweit der Ortschaft Natzweiler im Elsass. Es wurde errichtet, um den rosa Granit abzubauen für die großen Bauvorhaben im damaligen Reich. In den wenigen Jahren des Betriebs wurden 51.000 Menschen zu Tode geschunden, auf die übelsten Arten gequält und ermordet.

Die Guides Hans-Peter Görgens und Jenny Haas haben ganz sachlich die Abläufe geschildert und erklärt, warum dies so geschehen konnte. Beiden ist daran gelegen, die Erinnerung wach zu halten. Am Denkmal haben Jenny Haas und Georg Huber ein Blumengebinde niedergelegt, gestiftet von Hans-Peter Görgens.

Huber bedankt sich bei den Guides und weist auf die heutige Gefahr hin, die von der ultrarechten Seite aufkommt. Nicht wegschauen, sondern hinschauen, die Demokratie verteidigen, nicht nur für uns, sondern auch für die Kinder und Enkel war der Aufruf. Sowsas darf sich nie mehr wiederholen. Auf der Heimfahrt wurde die Gruppe wieder etwas aufgemuntert vom Akkordeonspiel des Oskar Vetter.



[Alle Bilder anzeigen »](#)